

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi
Yoy	Year over year merupakan istilah untuk membandingkan data dalam satu tahun dengan data tahun sebelumnya.
PMTB	Pembentukan Modal Tetap Bruto merupakan pengeluaran atas barang modal yang mempunyai umur manfaat lebih dari satu tahun dan bukan merupakan barang konsumsi.
IHSG	Indeks Harga Saham Gabungan merupakan indeks pasar saham yang digunakan oleh Bursa Efek Indonesia sebagai indikator pergerakan harga seluruh saham biasa yang tercatat di bursa.
<i>All time high</i> IHSG	<i>All time high</i> merupakan moment dimana Indeks Harga Saham Gabungan menyentuh posisi tertinggi dan telah memecahkan rekor sebelumnya.
LQ45	Indeks yang mengukur kinerja harga dari 45 saham yang memiliki likuiditas tinggi dan kapitalisasi pasar besar serta didukung oleh fundamental perusahaan yang baik.
IDX30	Indeks yang mengukur kinerja harga dari 30 saham yang memiliki likuiditas tinggi dan kapitalisasi pasar besar serta didukung oleh fundamental perusahaan yang baik.
SID	<i>Single Investor Identification</i> (SID) merupakan nomor identitas tunggal yang diterbitkan oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia dan merupakan salah satu syarat utama untuk memulai investasi produk Reksa Dana dan Obligasi Rupiah.
RDN	Rekening Dana Nasabah (RDN) merupakan yang dibukakan oleh sekuritas dengan fungsi khusus untuk melakukan transaksi jual beli saham atau instrumen investasi lain yang ada di pasar modal.
AHP	<i>Analytical Hierarchy Process</i> merupakan metode yang digunakan untuk mengevaluasi dan membuat keputusan.

Analisis SWOT	Analisis SWOT merupakan metode perencanaan strategis yang digunakan untuk memonitor dan mengevaluasi lingkungan perusahaan baik lingkungan eksternal dan internal untuk suatu tujuan bisnis.
<i>Expert judgement</i>	<i>Expert judgement</i> merupakan istilah yang merujuk secara khusus pada teknik penilaian yang dibuat berdasarkan seperangkat kriteria dan/atau keahlian tertentu yang telah diperoleh di area pengetahuan atau bidang tertentu.
<i>Stock split</i>	<i>Stock split</i> merupakan aksi korporasi yang memecah harga saham dalam rasio tertentu.